



SECTOR AUTÓNOMICO DE  
ADMINISTRACIÓN GENERAL DE  
LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN



## MANIFIESTO EN REPULSA DE LA AGRESIÓN A UN AGENTE MEDIOAMBIENTAL (27/09/2019)

El pasado 15 de septiembre, un Agente Medioambiental de Burgos sufrió una gravísima agresión. Tras haber recibido la resolución de una denuncia, un individuo acudió a medianoche al domicilio del Agente, disparó con un arma de fuego contra su vivienda poniendo en grave riesgo a su propia vida y la de su familia, incluidos menores. Este suceso deja de manifiesto los riesgos que asumen cada día estos funcionarios por el simple hecho de cumplir con sus funciones.

Por desgracia, no se trata un suceso aislado de violencia. Son ya muchas las agresiones que van sufriendo los Agentes Medioambientales de la Junta de Castilla y León. En los dos años últimos años ha habido varios ataques de gravedad; cabe destacar un intento de apuñalamiento con un machete, una agresión con un hacha, apuntar con una escopeta mientras amenazaba verbalmente al agente y una agresión con puñetazos en el pecho. A esto hay que añadir varios casos en los que se han producido amenazas, insultos, o faltas de desobediencia a un Agente de la Autoridad.

NO QUEREMOS MÁS AGRESIONES, ESTAMOS EN UNA MANIFIESTA SITUACIÓN DE INSEGURIDAD, PORQUE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN NO SE TOMA EN SERIO LA SEGURIDAD DE SUS AGENTES MEDIOAMBIENTALES. NO PONE MEDIDAS EFECTIVAS, SOLO QUIERE LAVAR SU IMAGEN DE CARA A LA SOCIEDAD.

¿Cuándo piensa la Junta de Castilla y León hacer algo eficaz por la seguridad de sus Agentes? ¿Tiene que haber algún fallecido para que la Junta de Castilla y León se tome este asunto en serio?

Recientemente se ha establecido un Procedimiento Específico de Actuación (PEA) en los servicios de vigilancia y control de los Agentes Medioambientales, Agentes Forestales y Celadores de Medio Ambiente de Castilla y León, procedimiento polémico que no tuvo en cuenta las alegaciones y propuestas de los Agentes Medioambientales. Debemos ser solidarios con nuestros compañeros empleados públicos de la Junta de Castilla y León que más "dan la cara" por lo que es de todos, POR LO PÚBLICO, y evitar entre todos, que esto no vuelva a suceder.

Por todo ello, pedimos a Junta de Castilla y León medidas de seguridad eficaces que garanticen en un futuro próximo la seguridad y la dignidad de los Agentes Medioambientales.